



Nachtigal, au cœur du développement durable du Cameroun

NUMERO 203

LETTRE D'INFORMATION DE NHPC

21 AOÛT 2024

L'Administrateur de la Banque Mondiale pour le Cameroun visite le chantier Nachtigal

Les avancées du projet Nachtigal touchées du doigt

En visite de travail au Cameroun, Abdoul Salam BELLO, Administrateur de la Banque Mondiale pour le Groupe Afrique II dont fait partie le Cameroun s'est rendu le 20 août sur le site de l'aménagement hydroélectrique de Nachtigal. Il était accompagné de collègues de la Banque Mondiale et du Ministère de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire.

Il a pu au cours d'une visite conduite par le Directeur Général Adjoint de NHPC toucher du doigt les avancées du projet Nachtigal, achevé à 95,8% à fin juillet. C'était également l'occasion pour NHPC de lui présenter la forte ambition environnementale et sociale de l'entreprise, mise en œuvre conformément aux meilleurs standards internationaux et aux normes de performance de l'IFC en matière de durabilité.

La Banque Mondiale, un partenaire stratégique

Le groupe Banque Mondiale intervient au sein du projet Nachtigal à plusieurs niveaux :

- A travers l'IFC (International Finance Corporation) en tant qu'actionnaire de NHPC à hauteur de 20% et prêteur à hauteur de €110 millions;
- A travers l'IBRD (International Bank for Reconstruction and Development) en tant que garant;
- A travers la MIGA (Multilateral Investment Guarantee Agency) en tant qu'assureur de plusieurs actionnaires de NHPC.



Présentation du projet au CIP



Photos de la visite de chantier